

## 2学期の幕開け

いつの間にか朝晩が涼しくなり、すっかり秋らしくなってきました。4月から6か月が経ち、一年の半分が終わりました。高学年として学校全体にかかわる仕事に少しずつ携わりながら過ごしてきた子供たちは、毎日の学習や生活、行事の中で、成功や失敗から学び、成長を重ねてきました。学校で子供たちが力を発揮できるのも、ご家庭でのご協力のおかげです。1学期、本当にありがとうございました。2学期も引き続き、どうぞよろしく願いいたします。

2学期は運動会、学習発表会、社会科見学などたくさんの行事が続きます。それらの行事を通して、一人一人の力を最大限に引き出し、自信をもって取り組ませ、思い出に残るものをつくりあげていければと思います。また、新たな目標を立て、自分の限界に挑戦し続けてほしいと思います。子供たちへの励ましを、どうぞよろしく願いいたします

### 学習予定

教科	単元名
国語	どちらを選びますか より良い学校生活のために 意見が対立した時には
算数	分数のたし算とひき算 平均 単位量あたりの大きさ
理科	植物の実や種子のでき方 流れる水のはたらきと土地の変化
社会	水産業のさかんな地域 これからの食糧生産と私たぐらしを支える工業生産
図工	おもしろピンボード
音楽	曲想の変化を感じ取ろう
体育	表現運動フォークダンス ハードル走
道徳	卵焼き 「折り鶴大使」～加瀬三郎～ オーストラリアで学んだこと 名医、順庵
家庭	ミシンでソーイング
外国語	Where is the post office?
総合	バケツ稲を収穫しよう 学習発表会に向けて

### 【お知らせ】

#### (1)遅刻・早退時の登下校について

保護者会の資料でもお知らせしましたが、児童の安全確保と体調面などを確認するため、教室までの付き添いをお願いいたします。

#### (2)通知表について

10月7日(金)に通知表「あゆみ」を渡します。子供たちの励みになるよう、頑張ったことや、伸びたところ、2学期に向けた新たな目標などについてご家庭で話し合ってください。

#### (3)運動会について(10月15日)

体育の時間に表現運動の学習を行い、テーマに合った動きをグループで考え、大きく体を動かすことを学習しました。その経験を活かしながら、フォークダンスとして6年生と一緒にソーラン節の練習を行っています。

※体育着で練習を行いますが、たくさん汗をかくため、洗濯が間に合わないことが予想されます。

華美でないTシャツや短パンを着用しても構いません。

屋外での練習がありますので、体育の赤白帽がないときは校帽を着用しての参加となります。

※赤白帽のゴムが伸びている場合は、付け替えてください。

※運動会当日は、黒いTシャツと黒い法被を着ます。前日までに、黒いTシャツの準備をお願いします。